
 

 

 

2010年口蹄疫 

 

あれから１０年 

今の防疫態勢は万全か？ 

あの出来事が忘れ去られようとしています。 

私たちは次の世代にその時のことを伝えなくていいのか？ 

繰り返さないために！ 

後継者に同じ地獄のような体験をしてもらわないために！ 

思い出したくない痛い記憶で、 

しかし、伝えなくては・・・いけません。 

あれから１０年 

今の畜産を見ないまま先に逝かれ方もおられます。 

復興、再生、新生した今の現状を 

嬉しく思っているでしょう。 

しかし、手放しで喜んでおられるでしょうか？ 

危うい、と心配されているかも知れません。 

 

地獄模様を経験した私たちは 

逃げることなく、 

あの時のことを伝えましょう。 

その先に希望の光が見えて来るはずです。 
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